TÉLÉPAROISSE SAINT DENIS-SAINT NICOLAS ANNONCES DE LA SEMAINE

Semaine du 17 au 23 mai 2020

En route vers la Pentecôte L'Esprit Saint, « Le Seigneur qui donne la vie »

« Le Père vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de vérité... vous le connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous.» (Jean 14, 16-17).

« Est-ce que, des sombres couleurs de la civilisation matérialiste et en particulier de ces signes de mort qui se multiplient dans le cadre sociologique et historique où elle s'est développée, ne monte pas, plus ou moins consciente, une nouvelle invocation à l'Esprit qui donne la vie? En tout cas, même indépendamment de l'ampleur des espoirs ou des désespoirs humains, comme des illusions ou des duperies, qui résultent du développement des systèmes matérialistes de pensée et de vie, la certitude chrétienne demeure que l'Esprit souffle où il veut et que nous possédons «les prémices de l'Esprit», que, par conséquent, nous pouvons sans doute endurer les souffrances du temps qui passe, mais «nous gémissons... intérieurement dans l'attente de la rédemption de notre corps», c'est-à-dire de tout notre être humain qui est corporel et spirituel. Oui, nous gémissons, mais dans une attente chargée d'une espérance indéfectible, justement parce que Dieu, qui est Esprit, s'est rendu proche de cet être humain que nous sommes. Dieu le Père, «en envoyant son propre Fils avec une chair semblable à celle du péché et en vue du péché, a condamné le péché». Au sommet du mystère pascal, le Fils de Dieu, fait homme et crucifié pour les péchés du monde, s'est présenté au milieu de ses Apôtres après la résurrection, il a envoyé sur eux son souffle et il a dit: «Recevez l'Esprit Saint». Ce «souffle» continue toujours. Et voici que «l'Esprit vient au secours de notre faiblesse ». »

« Grâce à la relation d'intimité avec Dieu dans l'Esprit Saint, l'homme se comprend également lui-même d'une façon nouvelle, il comprend sa propre humanité. L'image, la ressemblance de Dieu qu'est l'homme depuis le commencement est ainsi pleinement réalisée. Cette vérité intime de l'être humain doit être continuellement redécouverte à la lumière du Christ qui est le modèle du rapport avec Dieu, et en lui doit être également redécouverte la raison pour laquelle l'homme «ne peut pleinement se trouver que par le don désintéressé de lui-même» en union avec les autres hommes, comme l'écrit le Concile Vatican II, justement en raison de la ressemblance avec Dieu qui «montre bien que l'homme ... (est) l'unique créature que Dieu a voulue pour elle-même» dans sa dignité de personne, mais aussi dans son ouverture à l'intégration et à la communion avec les autres. La connaissance effective et la réalisation plénière de cette vérité de l'être adviennent seulement par l'Esprit Saint. L'homme apprend cette vérité de Jésus Christ, et il la met en œuvre dans sa propre vie, par l'Esprit que lui-même nous a donné. »

(LETTRE ENCYCLIQUE *DOMINUM ET VIVIFICANTEM* DU PAPE JEAN-PAUL II SUR L'ESPRIT SAINT DANS LA VIE DE L'ÉGLISE ET DU MONDE).

→C'est un aspect très positif de ce temps de confinement que notre « chaîne d'emails » qui s'est mise en place. Elle était nécessaire au début du confinement pour transmettre les informations et garder le lien. Elle s'est étoffée et élargie. Elle peut devenir effectivement un lieu d'échanges et de dialogue entre nous. C'est un moyen qu'il ne faut surtout pas négliger. Je l'encourage car nous en avons besoin. Je suis attentivement les échanges et ne souhaite pas intervenir trop vite pour bien laisser ce dialogue s'instaurer et prendre forme entre nous. Continuons tous ensemble d'invoquer l'Esprit Saint.

Invocation à l'Esprit Saint

toi qui inspires nos paroles.

Viens, Esprit Créateur, Enflamme-nous de ta lumière, Visite l'âme de tes fidèles, emplis nos cœurs de ton amour, Emplis de la grâce d'En-Haut Affermis toujours de ta force Les cœurs que tu as créés. La faiblesse de notre corps. Toi qu'on nomme le Conseiller, Repousse l'ennemi au loin, Toi, le don du Dieu très-haut, donne-nous ta paix sans retard, source vive, feu, charité, sous ta conduite et ton conseil, invisible consécration. nous éviterons toute erreur. Tu es l'Esprit aux sept dons, Fais-nous connaître Dieu le Père, le doigt de la droite du Père, révèle-nous le Fils, l'Esprit de vérité promis, et toi, leur commun Esprit,

► La messe sera célébrée cette semaine au presbytère, en communion avec chacun, les jours et aux horaires suivants :

fais-nous toujours croire en toi. Amen.

Dimanche 17 6ème **DIMANCHE DE PÂQUES,** 10 h 30, Messe Pro Populo.

Pour la famille de LAÎTRE et pour Nicole BROCHARD. Pour tous les morts du Covid19.

Lundi 18: **De la férie, Rogations**. Aux rogations l'Eglise a coutume de prier le Seigneur pour les divers besoins des hommes, en particulier pour les fruits de la terre, les travaux des champs et la santé des animaux, et de lui rendre grâce publiquement. Messe à 18 h 30 pour Corinne CEZARD et sa famille.

Mardi 19 : De la férie, Rogations. Saint Yves. Messe à 17 h 30.

Mercredi 20 : De la férie, Rogations. Messe à 18 h 30, pour la famille de SAULTY.

17 h 30 : Adoration dans l'église de Mondoubleau.

Jeudi 21: **ASCENSION DU SEIGNEUR**, **Messe à** 10 h 30, Messe pour les familles BOURGE-MULOWSKY.

Vendredi 22 : Messe à 10 h 30 pour les familles RIGAULT-LEBLANC-CAILLET.

Samedi 23:

Dimanche 24 7^{ème} **DIMANCHE DE PÂQUES,** 10 h 30, Messe Pro Populo. Pour Madeleine LAGET.

→N'oubliez pas non plus **LA QUÊTE DU 6**ème **DIMANCHE DE PÂQUES**. MERCI de penser aux finances de la paroisse. Vous pouvez soit faire parvenir un **chèque à l'ordre de paroisse de Mondoubleau**, en précisant bien qu'il s'agit de la quête ; soit aller sur le **site de l'Eglise catholique en France** : <u>quete.catholique.fr</u> en indiquant bien le nom de votre diocèse et celui de votre paroisse. UN GRAND MERCI pour la paroisse, mais aussi pour le diocèse et pour les prêtres.

ANNONCE : Les Scouts de France de Vendôme essayent d'étudier la possibilité d'organiser des camps d'été en restant dans la région. Ils sont à la recherche de lieux de camp pour les deux premières semaines de juillet. Pourriez-vous me contacter si vous pouviez les accueillir. Merci.

« Or le Verbe s'est fait chair, et il a révélé que l'homme est aussi, à l'image de Dieu, une personne spirituelle. Personne n'est de ce monde, dit la révolte de l'Esprit. La personne spirituelle n'est pas de ce monde. Mais elle fait exister en elle, dans une immense circulation eucharistique, la nature créée tout entière, elle est cette nature et pourtant la dépasse. La personne est un secret, une distance, elle se révèle dans ses « énergies », sa présence, son style, son amour, sans cesser de rester cachée. C'est pourquoi la relation de la personne à la personne, de l'homme à Dieu, de l'homme à son prochain, est une « inconnaissance » dynamique : plus nous sommes un avec l'autre, plus il nous emplit de sa

présence, de sa révélation, de sa grâce, et plus sa distance s'affirme, plus il apparaît merveilleuser	ment
au-delà. (Olivier Clément).	